



星のっ子だより

(文責:高山千絵)

NO.9

〈学校教育目標〉

郷土を愛し、将来を見つめ、賢く、優しく、逞しく生きる「星のっ子」の育成
 〈令和7年度重点目標〉
 めあてに向かって すすんで取り組む子どもの育成

どうぞ、よいお年をお迎えください。

星野小学校では、冬休みを目前にしてインフルエンザAの罹患者が増え、心配しました。ご家庭で、お子さんの体調管理に配慮していただき、ありがとうございました。出席停止のため参加できない子どもが数名いたことは残念でしたが、予定通り19日に持久走大会を行いました。多くの保護者の皆様にご来校いただき、大きな声援に背中を押されて新記録を出すことのできた子どもがたくさんいました。この達成感が自信となり、他のことへのチャレンジ精神につながるものと期待しています。

さて、12月25日(木)から令和8年1月7日(水)まで、子どもたちが楽しみにしている2週間の冬休みです。各家庭や地域において、クリスマスや大掃除、お正月など年末年始ならではの行事に役割をもって取り組むことは、子どもたちのいい経験となります。有意義な冬休みを終え、元気な子どもたちの笑顔に会えることを楽しみにしています。



【持久走大会】

資源回収へのご協力、ありがとうございました。

12月7日(日)に、本年度2回目のPTA資源回収を実施しました。朝早く気温の低い時間帯でしたが、保護者の皆様、地域の皆様のご協力により、スムーズに活動を行うことができました。ありがとうございました。



さて、今年度、子どもたちから「学校に竹馬があったらいいな」というリクエストがありました。そこで、12月のPTA理事会にて、資源回収収益金を使って購入することをご提案し、承認いただきました。さっそく竹馬10組を購入して、児童昇降口に設置しましたところ、子どもたちは、休み時間に友達と助け合いながら、何とか竹馬に乗ろうと練習に励んでいます。竹馬に乗るためにはバランス感覚が必要です。絶妙なバランスを保たなければいけないため、腹筋と背筋を無意識に使うことになり、体幹が鍛えられます。体幹が鍛えられると、姿勢がよくなり、椅子に長時間座っていても疲労を感じにくくなつて、集中力が高まる効果もあるそうです。子どもたちの成長に、有効活用させていただきます。



今後の行事予定

7日(水)	冬休み終了
8日(木)	全校朝会
13日(火)	職員研修のため全学年14:50下校
14日(水)	寺子屋学習(4~6年)
15日(木)	委員会活動⑥
18日(日)	R8年度山村留学生面接会
21日(水)	寺子屋学習(1~3年)
23日(金)	児童集会⑤
27日(火)	次年度入学児童保護者説明会(体験入学)
28日(水)	寺子屋学習(1~3年)
	いじめ・不登校防止対策委員会
29日(木)	代表委員会⑤(2年生見学)
31日(土)	八女市子ども議会(6年代表参加)

2日(月)

4日(水)

全校朝会

家庭学習強化週間(~11日まで)

4年木工教室⑤⑥

寺子屋学習(1~3年)

5日(木)

9日(月)

10日(火)

12日(木)

19日(木)

25日(火)

クラブ活動⑥(3年生見学)

委員会活動⑥

学習参観⑤、学級懇談会⑥

PTA理事会(現新合同)18:30~

(職員研修のため)12:30 児童下校

村P第3回定期会



※本年度、6年生の卒業式は3月18日(水)、1年生~5年生の修了式は、3月24日(火)です。